



Área de Educación, Juventud y Fomento del Empleo

MÁS DE 300 ESCOLARES PROTAGONIZAN EL XX FESTIVAL *CON LA MÚSICA A OTRA PARTE* ORGANIZADO POR EL ÁREA DE EDUCACIÓN

El Festival reúne a 12 grupos formados por escolares de 11 centros educativos en la Caja Blanca donde expondrán sus trabajos musicales durante los días 10, 11 y 12 de mayo

10/05/2022.- Más de 300 escolares protagonizan el XX Festival *Con la música a otra parte* organizado el Área de Educación del Ayuntamiento de Málaga y que vuelve a celebrarse tras un parón de 2 años debido a la situación sanitaria. En esta ocasión, La Caja Blanca acoge desde hoy y hasta el jueves las actuaciones musicales de los 11 centros educativos participantes con más de 300 estudiantes de Educación Primaria y Secundaria que interpretarán las obras ensayadas durante el curso escolar. A su vez serán espectadores de las intervenciones musicales de compañeros y compañeras de otros centros.

El principal objetivo de esta actividad, que no tiene carácter competitivo, es el de fomentar la práctica musical en grupo, así como facilitar el intercambio de experiencias musicales que se llevan a cabo en los diferentes centros escolares de la ciudad. Agrupaciones de tipo instrumental, vocal y numerosas coreografías pasarán por el escenario en esta vigésima edición del Festival en el que se interpretarán obras de los más variados estilos musicales: autores clásicos, musicales, canciones populares, bandas sonoras de películas, temas de cantantes o grupos de actualidad, etc.

Como colofón, el 20º Festival *Con la Música a otra Parte* será clausurado el 7 de junio en el Teatro Cervantes. En este acto, se procederá a la entrega de obsequios y diplomas a los centros escolares participantes que serán espectadores de un espectáculo musical especialmente organizado para la ocasión.

Los Centros que presentan actuaciones musicales son los de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Los Guindos, Fernando Hernández Cánovas, Cerro Coronado, Cayetano Bolívar, Vicente Aleixandre, Victoria Kent y Blas Infante; los Institutos de Educación Secundaria (IES) José María Torrijos, Pablo Picasso y Miraflores de los Ángeles; y el centro concertado (CPC) Santa Rosa de Lima.